



COMUNICADO

Estimados/as socios/as de AFSAG, la Directiva Nacional comunica que mantiene inalterable su posición en mantener el apoyo a la demanda social nacional, que se expresa en las calles de nuestro país.

Además, mantenemos el llamado a nuestras bases a expresarse en asambleas en los sectores, para tener una retroalimentación necesaria entre nosotros para tomar las mejores decisiones, en como participamos en este gran movimiento donde los/as trabajadores/as son y seremos fundamentales en los resultados que se obtengan.

Los llamamos a participar activamente en las marchas que convoca Anef y el movimiento social, pero entendiendo que las regiones deben adecuar sus formas de movilización y paro a su realidad y que han acordado en sus asambleas de base.

Por qué sabemos que Chile no será igual que antes de este gran movimiento y que llego el momento de recuperar derechos y dignidad perdidos, los/as trabajadores/as del SAG estamos y estaremos junto al pueblo y sus demandas.

Todos y todas a marchar.

Todos y todas a expresarse.

Solo la unidad de los trabajadores/as nos hará invencibles.

DIRECTIVA NACIONAL AFSAG

25-10-2019